
 

 

１、２年生が、百人一首に挑戦しました。百人一首には諸説ありますが、鎌倉時代に「歌がるた」を楽しんだものが、後世に定着して

小倉百人一首と呼ばれているものです。感染対策として、体育館でグループ間の距離をとって行いました。 

初めて臨んだ１年生の事後の感想には、「上の

句だけでも覚えるのが大変だった」「クラス全員の

力で優勝できた」「もっと練習したかった」などがあり

ました。緑丘中学校では体験的な活動を通して、

「学校が楽しい」や「自分にもできることがある」など

自己肯定感が高まるように、今後も取り組んでい

きます。 

 

 

 

２月２日（金）に令和５年度の中学校入学説明会を行いました。まず中学校に到着した児童は、５グループに分かれて中学校の

授業を体験しました。その後、体育館で保護者と一緒に説明を聞きました。私からは緑丘中の学校教育目標と入学までに頑張ることを、

各担当教師から学習や行事、生活の決まりなど写

真を交えて説明しました。また、本校生徒会役員

も参加し、委員会活動や学校の様子を話しまし

た。短い時間でしたが、児童の話を聞く態度が素

晴らしく感心しました。期待しています。 

 ６年間過ごした小学校を離れる寂しさと共に中

学校への期待や不安があると思います。皆さんの

入学を心から歓迎します。 

 

２月１３日（火）に本校で第三回学校運営協議会を開催しました。今まで各学校で行ってきた会議を中学校区（１中学校、２

小学校）に拡大して校区で学校教育について議論し、学校経営に反映させようとする試みです。第三回目の会議では、各校の今年度

の成果と課題を共有し、来年度に向けての方向性

を確認しました。参加者からは、「様々な行事や家

庭訪問などが見直されているのはなぜか」また、「来

年度の小学校二学期制導入はどのようになるのか」

といった質問や意見が出ました。今後も子どもたちの

健全な教育と安心できる環境づくりについて議論

し、発信していきます。 
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